
  令和３年度 埼玉県小学生バレーボール連盟緊急理事会 議事録 

 

期 日 2021年 5月 23日（日）9:00～11:30（途中中断１回） 

会 場  所沢市生涯学習支援センター 多目的室 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・大澤副理事長・

飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・徳永常任理事・ 

宮崎常任理事・五味理事・中里理事・兼本理事・鈴木理事・石田理事・梅田理事・小林理事・ 

古田理事  

会長挨拶  状況の大きな変化があり、皆さんに決めていただきたいことがあり、参集いただいた。 

      選手のために より良い話し合いとなるよう協力をお願いします。 

【議題】 

１．協議事項 

（１） 第 41回全日本バレーボール小学生大会の中止について 

 山下会長より大会中止の経緯説明があった。 

（２） 第 41回全日本バレーボール小学生大会埼玉県大会について 

 小俣理事長より各都道府県の状況説明があった。 

 埼玉県大会実施の可否が諮られた。→全員賛成により埼玉県大会を実施することとした。 

 〇山下会長    地区予選の状況報告を願いたい。 

 →畔原東部委員長 問題なく進んでいる。二次予選会場の確保も出来ている。 

 →栗原西部委員長 現状は問題ない。二次予選会場も確保できそうである。 

 →徳永南部委員長 本日一次予選が終了予定。二次予選会場は２会場が確保できていない。 

 →宮崎北部委員長 本日より一次予選が始まる。二次予選会場は確保できる見込み。 

 →松浦男子委員長 一次予選は順調。二次予選も問題無いであろう。 

 →北田競技委員長 混合は来週一次予選が終了する。二次予選４会場も確保されている。 

 〇山下会長    緊急事態宣言が発出されたら再考となるが、現時点では予選は順調ということか。 

 →北田競技委員長 その通りである。 

 〇山下会長    県大会会場が使用できなくなった場合について検討したい。 

 〇小俣理事長   まん延防止等重点措置（以下、まん防）のため県立公園駐車場が現在使用できず、

熊谷ドームも対象である。会場の使用は可能。県大会当日に駐車場が使用できない

ことも予測される。 

 〇栗原西部委員長 実施のため、例えば行田アリーナからのピストン移動等を検討してはどうか。 

 〇北田競技委員長 会場を分散（４会場ほど）して開催してはいかがか。 

 〇小俣理事長   予選は予定通り実施し、まん防が延長されたら県大会を順延する案も考えられる。 

 〇北田競技委員長 女子を 7/4に変更して、ベスト４のみ決し、シード権を決定してはいかがか。 

 〇小俣理事長   日小連より賞状の手配や大会補助金の支給がある。 

 〇北田競技委員長 県大会前週に最終判断となるが、分散開催なら役員の割振りも必要となる。 

 〇山下会長   まん防が延長された際は、分散開催ということでよろしいか。北部にて          

４会場（小学校体育館）を準備いただけるのか。 



 →宮崎北部委員長 ４会場の確保は可能である。 

 県大会開催方法について全員が意見を述べた。理事長が意見を取り纏め、発表とした。 

 〇小俣理事長   6/27熊谷ドーム駐車場が閉鎖されていたら、北部地区の小学校４会場を使用し 

          て県大会を開催する。会場変更となれば、MRSと HP上にて周知する。会長・副

会長が各会場の責任者、地区委員長は各会場、競技・審判は各 3名、総務・指導普

及は各 1名を配すこととする。                →全員了 

 〇大澤総務委員長 （分散開催でも）感染対策の配置は県大会扱いとする。その際は、具体的な対策方

法等を作成し周知する。各委員会は役員配置の準備をお願いしたい。 

 （３）その他 

 〇北田競技委員長 感染対策のためコートチェンジをしない試合が国際試合で行われたが、二次予選 

          以降に採用してはいかが。消毒作業が省け、運営がスムーズとなる。 

 →小俣理事長   変更（採用）すると、混乱の恐れがあるので見送っていただきたい。 

 〇北田競技委員長 全国大会が中止となったが、県大会の主催等について確認したい。 

 →小俣理事長   主催・後援・協賛団体等の変更は無い。 

 〇北田競技委員長 読売新聞からは試合結果を掲載する予定であるとメール連絡があった。 

 〇栗原西部委員長 県大会時、熊谷ドーム２階北側スペースの使用はいかがであろうか。 

 →小俣理事長   使用禁止とする。チームの待機場所を割振ることにする。 

 〇小俣理事長  ・来年度の全国大会(2022/8/9~12)は東京都を中心とし所沢市民体育館も会場となる。 

                  ・広報活動の一環として県予選を YouTube配信する案がある。いかがか。 

 〇石田東部副委員長 チーム内での映像共有は行われている。配信となると配慮が必要であろう。 

 〇北田競技委員長 熊谷ドーム（県大会）なら撮影しやすいのではないか。 

 →小俣理事長   配信についてのご意見（アイデア）があれば総務委員長へ申し出ていただきたい。 

 〇北田競技委員長 モルテン旗大会要項等の承認は、例年通り、次回理事会でよろしいか。 

 →小俣理事長   例年通り 7/4理事会開催でお願いする。 

 〇山下会長   ・50周年記念事業の準備の件、歴代地区関係の専門委員長をお知らせいただきたい。 

         ・理事会組織は小連の大切な意思決定機関であることを理解いただきたい。 

         ・スポ少関連でのハラスメント報告が増えている。チーム内で解決できることも多い。 

         ・県大会が分散開催になった場合、関東ブロック大会への推薦方法を検討する。 

須田副会長挨拶 

長時間にわたり、慎重審議に感謝する。コロナ禍だが無事県大会が実施できるよう協力をお願いする。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


